



Autoridades de Guadalajara intentaron censurar la publicidad de la cinta *Rosario Tijeras*, coproducción México y Colombia, la cual se estrenará en el Festival Internacional de Cine de esa ciudad. El ayuntamiento envió una "solicitud" a los proveedores de los espectaculo-

lares contratados para la campaña publicitaria, en la cual "exhortan a retirar o reubicar los anuncios" alegando que puede "incomodar, atentar o perturbar a las personas que transitan de domingo a domingo", por la urbe tapatía ■ Arturo Campos **ESPECTACULOS 11**